

令和3年

第9回教育委員会会議 議事録

秋田県教育委員会

## 令和3年第9回教育委員会会議 議事録

- 1 期 日 令和3年5月6日 木曜日
- 2 場 所 教育委員室
- 3 開 会 午後2時
- 4 閉 会 午後2時10分
- 5 出席者 教育長 安田 浩幸  
委 員 岩佐 信宏  
伊藤佐知子  
大塚和歌子  
伊勢 昌弘  
吉村 昌之

### 6 説明のための出席者

教育次長 石川定人  
総務課長 元野隆史

教育次長 石川政昭  
高校教育課長 渡辺 勉

### 7 会議に付した事項

報告第4号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見についての  
専決処分報告

### 8 承認した事項

報告第4号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見についての  
専決処分報告

### 9 報告事項

- ・令和4年度秋田県公立学校教諭等採用候補者選考試験実施要項について

### 10 会議の要旨

#### 【安田教育長】

ただいまから、令和3年第9回教育委員会会議を開催いたします。

本日の議事録署名員は、1番岩佐委員と2番伊藤委員にお願いします。

それでは、報告第4号「議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見についての専決処分報告」について、総務課長から説明をお願いします。

#### 【総務課長】

報告第4号「議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見についての専決処分報告」に

## ついて説明概要

- ・ 4月22日に開催された県議会に上程するため、「教育長の給与及び旅費等に関する条例の一部を改正する条例案」について、地方教育行政の組織及び運営に関する条例第29条の規定のより、知事から意見を求められたが、教育委員会を開催するいとまが無かったため、秋田県教育委員会の事務委任及び臨時代理等に関する規則第4条第1項により教育長による専決処分を行った。
- ・ 当該条例案の内容は、現下の経済状況等に鑑み、これまで実施していた教育長の給与及び期末手当について一定の割合に相当する額を減ずる特例措置の期間をそれぞれ4年間延長しようとするものである。

### 【安田教育長】

ただいまの説明について、質疑等ございませんか。

### 【大塚委員】

給与が毎月15%の減で、しかもそれが4年も続くと決まっていることに驚きました。このご時世に困難なお仕事をされている中で、更にご自身の身を削っているのは大変だなと思うのと、トップであるが故の選択だったのかなと思いました。給与は減りますが、いつか大きな「利子」が付いて返ってくると思います。

### 【総務課長】

ありがとうございます。今回の減額措置の延長は、知事、副知事に合わせて実施したものでありますので、ご理解ください。

### 【安田教育長】

他にございませんか。

ないようですので、承認してよろしいでしょうか。

### 【全委員】

異議なし。

### 【安田教育長】

では、報告第4号を承認します。

次に、報告事項「令和4年度秋田県公立学校教諭等採用候補者選考試験実施要項について」高校教育課長から説明をお願いします。

### 【高校教育課長】

報告事項「令和4年度秋田県公立学校教諭等採用候補者選考試験実施要項について」説明概要

- ・ 実施要項の記載事項を各ページごとに概説。

- ・新型コロナウイルス感染症の感染状況等によっては、試験日程や内容等が変更となる可能性がある。
- ・採用予定人員は、小学校、中学校、高等学校、特別支援学校の教諭及び養護教諭を合わせて298名程度である。この他に、栄養教諭、高等学校と特別支援学校高等部の実習助手、特別支援学校の寄宿舎指導員をそれぞれ若干名採用する予定である。また、今年度は高等学校と特別支援学校高等部で「情報」の教諭を採用する予定である。
- ・一般選考の他、障害者特別選考、教職大学院特別選考、大学推薦特別選考、社会人等特別選考を実施する。社会人等特別選考では今年度新たに「地学」の採用を行う。
- ・今年度から、特別支援学校教諭普通免許状所有者も加点による優遇措置の対象とした。
- ・昨年度から、実技は第二次選考試験で実施している。

**【安田教育長】**

ただいまの説明について、質疑等ございませんか。

**【大塚委員】**

若い人の中に、エネルギッシュな方、目が輝いているような方がたくさんいると思いますが、子どもたちは一番身近で毎日会う先生方の人格や人間性に触れて、勉強だけではなくいろいろなことが影響されていくと思うので、そういうエネルギーのある人がたくさん受験してくれたら良いなと心から思っています。

**【安田教育長】**

ありがとうございます。

他にございませんか。

**【吉村委員】**

試験会場は、いつも同じところを使っていますが、立地的にはここが一番適しているのでしょうか。公共交通機関を使って来る人たちには不便な部分もあるかなと感じます。

**【高校教育課長】**

以前は秋田工業高校などを使っていましたが、受験者の利便性を考えて、駅から近く、空調設備も整っている秋田明德館高校に移った経緯があります。昨年から、全ての学校で空調設備が整っていますので、夏の暑い時期の試験ですが受験者にとっても良い環境で実施することができるかと思っております。

**【石川政昭教育次長】**

今は、車で来られる方も多くなっています。総合教育センターではかなりの台数が停められますので、そういった部分の配慮もあるかと思えます。

**【安田教育長】**

予定された案件は以上ですが、他に何かございませんでしょうか。  
特になければ、以上で本日の会議を閉じます。  
お疲れさまでした。